
弘光科⼤語聽系 <stat@hk.edu.tw>

114實習⾯試申請

胡美惠 <meihui1972@cgmh.org.tw> 2024年5⽉13⽇ 下午2:19
回覆: 胡美惠 <meihui1972@cgmh.org.tw>

114實習⾯試申請
 
1. 初審包括:

上限⼗⼈，並請備妥下列相關資料寄⾄meihui1972@cgmh.org.tw

a.學⽣紙本資料審核(⾃傳.成績單及相關佐證資料)(格式不拘，檔案請註明學校及姓名)。

b.收件時間:⾃8/1起⾄8/15⽌。

c.初審通過名單將於9/2(⼆)通知各校系上。

2.⾯試

時間:113/9/21(六)，上午8:50。

地點:林⼝⻑庚醫院復健科(桃園市⿔⼭區復興街5號復健⼤樓5樓)。

⽅式:專業測驗/⾯試訪談。

以上訊息連絡⼈: 胡美惠 電話: 03-3196200轉2362

 

祝 教安

 
桃園⻑庚醫院
復健系 語⾔治療
胡美惠
03-3196200轉2362

 

************************************************************************************************************************
**************************************************************************************************************************************
本郵件及其附件可能包含機密或非公開信息，故請勿擅自揭露、散佈、轉寄或複製本郵件之任何內容，否則本單位可能

針對相關侵權行為進行法律追訴。

若您非本郵件原寄件人指定之收件者且未經原寄件人同意取得本郵件，煩請立即自電腦及電子郵件伺服器完全刪除本郵

件及其附件，並以郵件或電話通知寄件人，對於您的合作，我們先此致謝。

網路通訊可能含有電腦病毒，收件者應自行確認郵件內容是否安全，若因此造成任何損害，寄件人及本單位恕不負責。

************************************************************************************************************************
**************************************************************************************************************************************
This mail and any attachments may contain confidential or non-public information. Any disclosure, dissemination or
copying of this mail without the sender's consent is strictly prohibited and illegal.
If you are not the intended recipient or receive it accidentally, please immediately notify the sender by mail or
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telephone and delete the e-mail and any attachments from your computer system and mail server. Thank you for your
cooperation.
Internet communications cannot be guaranteed to be virus-free. The recipient is responsible for ensuring that this mail
is virus free and the sender accepts no liability for any damages caused by virus transmitted by this mail.
************************************************************************************************************************
**************************************************************************************************************************************
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